
 

 
 SKB Leven gab eine kurze Zusammenfassung der Tätigkeit der Seniorenkommission im 

Rhein-Sieg-Kreis und hob als Schwerpunkt der Arbeit der Kommission die Aktivierung und 
Förderung der Seniorenarbeit durch regen Informationsaustausch mit den Städten und 
Gemeinden und den in der Seniorenarbeit tätigen Organisationen hervor. Es sei gelungen, 
die älteren Menschen stärker in den Blickpunkt kommunalpolitischer Überlegungen zu stellen 
und deren Lebensqualität im Rhein-Sieg-Kreis zu verbessern. 
Abg. Hurnik brachte den Wunsch seiner Fraktion zum Ausdruck, die geleistete gute Arbeit 
der Kommission auch in der nächsten Legislaturperiode fortzusetzen. 
 
Ohne weitere Aussprache nahm der Ausschuss den Bericht der Seniorenkommission im 
Rhein-Sieg-Kreis zur Kenntnis. 

 


